

Protokoll

22. Delegiertenversammlung

Freitag, 21. November 2003 Restaurant Löwen in Münsingen

(Organisation: RSC Aaretal Münsingen)

Traktandenliste:

- 1. Appell
- 2. Wahl der Stimmenzähler
- 3. Genehmigung des Protokolls der letzten DV
- 4. Mutationen
- 5. Jahresberichte (Präsident und Sportkommission)
- 6. Kasse- und Revisorenbericht
- 7. Festsetzung der Mitgliederbeiträge
- 8. Voranschlag 2004
- 9. Wahlen
- 10. Tätigkeitsprogramm
- 11. Anträge
- 12. Bestimmung des Ortes für die nächste DV
- 13. Besprechung Traktanden des Swiss Cycling Kanton Bern
- 14. Ehrungen
- 15. Verschiedenes

1. Appell

Um 19.45 Uhr begrüsst Präsident Hansruedi Sigrist die Anwesenden und kann die Delegiertenversammlung eröffnen. Speziell begrüsst er die Ehrenmitglieder sowie den Gründungspräsidenten des Verbandes Ernst Grab.

Anwesend: 38 Personen Stimmberechtigte: 21 Personen Absolutes Mehr: 11 Personen

Entschuldigen sind folgende Eingegangen:

VC Meiringen-Brienz, Jürg Luchs (VC Meiringen-Brienz), Paul Röthlisberger (Präsident Swiss Cycling Kanton Bern), Peter Russenberger (ehemaliger Präsident BOE), Pascal Chevalier (RSC Aaretal Münsingen), Reist Salome (RV Ersigen), Hermann Egger (Ehrenmitglied BOE), Massimo Scorano (RC Steffisburg), Simone Trachsel (RC Steffisburg).

Unentschuldigt:

RBC Adelboden, RMV Alpenrose Allmendingen

Angemeldet aber nicht erschienen:

VC Interlaken

Emil Bohnenblust (Präsident des RSC Aaretal Münsingen) begrüsst als Veranstaltender Verein der DV die Anwesenden. Das 1. Getränk ist durch den RSC Aaretal gespendet und wünscht allen eine gute Versammlung.

2. Wahl des Stimmenzählers

Präsident Hansruedi Sigrist schlägt Martin von Allmen (RC Steffisburg) als Stimmenzähler vor. Er nimmt dieses Amt an und wird einstimmig gewählt.

3. Genehmigung des Protokolls der letzten DV

Das Protokoll der letzten DV lag auf und wurde nicht mehr vorgelesen. Die Delegierten genehmigten es einstimmig.

4. Mutationen

keine

5. Jahresberichte

Der Jahresbericht des Präsidenten und Chef MTB Hansruedi Sigrist wird von ihm verlesen. Vizepräsident Robert Feller verdankt die Worte des Präsidenten. Der Jahresbericht wird mit Applaus genehmigt. Der Jahresbericht des Chef Strasse, Michael Bohnenblust, lag auf und wird nicht verlesen. Auch dieser Jahresbericht wurde genehmigt.

6. Kassa- und Revisorenbericht

Kassierin Silvia Trachsel erläutert die Jahresrechnung 2003, welche mit einem Gewinn von sFr. 547.30 abschliessen konnte. Die Bilanz per 19. November 2003 weist ein Verbandsvermögen von sFr. 4'632.80 aus.

Fredi Studer (RSC Aaretal Münsingen) hat die Jahresrechnung geprüft und empfiehlt der Delegiertenversammlung als Revisor die Jahresrechnung zu genehmigen und verdanken die Arbeit von Kassierin Silvia Trachsel.

Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt.

7. Festsetzung der Mitgliederbeiträge

Der Vorstand empfiehlt den Delegierten die Mitgliederbeiträge unverändert zu lassen. Die Mitgliederbeiträge werden einstimmig genehmigt.

8. Voranschlag 2004

Kassierin Silva Trachsel erläutert das Budget 2004, welches bei ausgeglichenen Ein- und Ausgaben einen Verlust von 4.-- vorsieht.

9. Wahlen

Es ist die Demission von Kasserin Silvia Trachsel eingegangen.

Neuwahlen:

Als Nachfolgerin für Silvia Trachsel wurde vom Vorstand Salome Reist (RV Ersigen) vorgeschlagen. Adrian Locher (RV Ersigen) stellt in einigen Worten Salome Reist vor und empfiehlt Sie den Delegierten zur Wahl.

Salome Reist wurde einstimmig gewählt.

Wiederwahlen:

Hansruedi Sigrist (VC Oberhofen) als Präsident und Kurt Dubach (RC Steffisburg) als Beisitzer stellen sich für eine weitere Amtsperiode von zwei Jahren zur Verfügung. Die beiden werden einstimmig gewählt.

10. Tätigkeitsprogramm

Die Strassenmeisterschaft 2004 soll gemäss Michael Bohnenblust, Chef Strasse, im gleichen Rahmen wie im Vorjahr stattfinden. Die genauen Rennen und Termine werden zu einem späteren Zeitpunkt bekanntgegeben.

Ebenfalls im gleichen Rahmen wie im Vorjahr soll die MTB-Meisterschaft wieder durchgeführt werden.

11. Anträge

Der Vorstand von Swiss Cycling BOE macht den Delegierten den Antrag des Rennreglement der Strassenmeisterschaft wie folgt zu ändern:

1.5.1. Punktesystem

Neu zusätzlich:

Fahrer die alle Rennen in Ihrer Kategorie bestreiten erhalten Ende Saison 10 Bonuspunkte für die Gesamtwertung. Die BOE-Meisterschaft muss aus mindestens sechs Wertungsläufen bestehen. Ansonsten werden keine Bonuspunkte verteilt.

Ziel des Vorstandes ist es, die Fahrer zu motivieren an allen BOE-Strassenrennen teilzunehmen.

Walter Leibundgut (RRC Thun) findet 10 Bonuspunkte etwas viel, falls mal nur sechs oder sieben Rennen im Jahr ausgetragen werden.

Emil Bohnenblust (RSC Aaretal Münsingen) findet die Idee des Vorstandes gut und macht den Vorschlag das pro Rennen ein Bonuspunkt verteilt wird. Bei 6 Rennen also nur 6 Punkte.

Der Vorschlag von Emil Bohnenblust wurde einstimmig unterstützt und genehmigt. Das Rennreglement wird wie folgt ergänzt:

Fahrer die alle Rennen in Ihrer Kategorie bestreiten, erhalten Ende Saison pro Rennen einen Bonuspunkt.

12. Bestimmung des Ortes für die nächste DV

Die nächste Delegiertenversammlung wird im Raum Emmental stattfinden und vom Velo-Club Bärau organisiert. Der genaue Ort und und das Datum wird noch bekannt gegeben.

Einstimmig genehmigt

13. Besprechung Traktanden von Swiss Cycling Kanton Bern

Präsident Hansruedi Sigrist die wichtigsten Punkte zur DV des Kantonalverbandes, welche am 19. März 2004 in Melchnau stattfinden wird. Nach wie vor sind die Hauptprobleme der Personalmangel, die Finanzen sowie das Sportprogramm.

Emil Bohnenblust (RSC Aaretal Münsingen) kritisiert die schlechte Informationspolitik des Kantonalverbandes. Seit der letzten DV habe er keine neuen Informationen mehr erhalten.

Vizepräsident Robert Feller erläutert das dies gemäss den Statuten von Swiss Cycling Kanton Bern eigentlich die Aufgabe der Regionalverbände wäre. Der BOE wird sich dies zu Herzen nehmen und für nächstes Jahr die Vereine besser informieren.

14. Ehrungen

Robert Feller und Michael Bohnenblust nehmen die Rangverkündigung der Strassenmeisterschaft vor und übergeben den preisberechtigten RennfahrerInnen ihre Preise und die Blumen.

Die Arbeit von Siliva Trachsel im BOE Vorstand (2000 – 2003) wird verdankt. Mit Blumen und einem grossen Applaus wird Sie verabschiedet.

Hansruedi Sigrist erwähnt nochmals die Ersten der Bike-Meisterschaft 2003.

15. Verschiedenes

Ernst Grab ist Stolz auf den BOE und verdankt die Arbeit des Vorstandes und der Vereine.

Walter Leibundgut erläutert kurz die Probleme mit den steigenden Kosten für die Regionale Rennen was die Versicherung und Gebühren angeht. Er schlägt vor das nach einer gemeinsamen Lösung gesucht wird (z. B. Privatversicherung anstelle über Swiss Cycling). Er wird die entsprechenden Abklärungen treffen.

Hansruedi Sigrist möchte einen Verkehrssicherheitskurs mit dem BOE im Verkehrssicherheitszentrum des TCS im Stockental durchführen. Kosten pro Person wären 295.00 Franken. In einer Gruppe hätten 8 – 11 Personen platz.

Robert Feller verdankt die Arbeit der Vorstandskollegen.

Präsident Hansruedi Sigrist kann die Delegiertenversammlung um 21:28 Uhr schliessen.

Hansruedi Sigrist

Präsident

Michael Bohnenblust

Sekretariat

Münsingen, 1 Dezember 2003/mbo